



Reisenews

Radfahren auf Madeira

Blumenwelt und Küstenland

Radfahren auf Madeira, klappt das? Denn eigentlich ist die Blumen-Insel als Wanderparadies bekannt. Dort, wo es allzu bergig wird, bietet Euro Bike für Fahrer und Rad Bus-Transfers an. Trotzdem sind täglich noch mehrere, auch längere Anstiege zu meistern. Die einwöchige Tour führt auf Panoramastraßen fast um die gesamte Insel. Am Weg liegen wundervolle Parks und Gärten, stille Buchten und spektakuläre Steilküsten. Bereits im 15. Jahrhundert besiedelten die Portugiesen die Insel und hinterließen herrschaftliche Quintas und monumentale Festungen. Aufgrund der Topografie und auch wegen der langen und teils steilen Abfahrten empfiehlt der Veranstalter eine „gute Grundkondition“ und „sicheres Handling des Rades“. | eurobike.at

Die Steilküste bei Cabo Girao bietet einen atemberaubenden Blick auf die Küste.